



CENTRE HOSPITALIER DE COULOMMIERS

La maternité, la néonatalogie et la pédiatrie de Coulommiers.

Les travaux intervenus au sein du « pôle mère-enfant » du Centre hospitalier de Coulommiers sont terminés depuis l'été dernier.

Pour le service de maternité ou d'obstétrique :

Les nouveaux locaux offrent à la maman, au nouveau-né et à la famille une qualité et une sécurité des prestations très nettement améliorées, dans l'objectif de proposer un accueil et une prise en charge toujours meilleurs.

Des apports majeurs dans la qualité des prestations hôtelières offertes aux parturientes :

- 14 chambres totalement reconditionnées, dont 13 chambres à un lit, équipées d'un bloc sanitaire complet (avec douche, lavabo, WC individuels) offrant un espace d'intimité avec toutes les fonctionnalités, dans une ambiance de sérénité,
- un espace de convivialité pour les mamans et leurs familles est à disposition, au sein du service, pour les repas,
- une zone d'attente, en consultations, réaménagée et étendue,
- une salle de préparation à la naissance bénéficiant désormais d'un éclairage naturel.

La sécurité et la qualité de la prise en charge renforcée :

- localisation d'un bureau au sein du service pour faciliter l'intervention déjà quotidienne des pédiatres de l'établissement,
- création d'un box pour les nourrissons conforme à la nouvelle réglementation,
- renouvellement du système d'appel malade, les mamans disposent d'un médaillon d'appel et sont en contact direct avec le poste de soins, les appels sont enregistrés et tracés.

Dans la phase de grossesse, une ambiance de détente pour l'écoute lors des différents ateliers : **cours de préparation à la naissance, chant prénatal, réunion mensuelle avec les futures mamans, réunion hebdomadaire avec les accouchées, massages « bébé », ateliers initiés par les sages-femmes et les auxiliaires de puériculture.**

Au moment de l'accouchement, les aspects hôteliers ont été particulièrement pris en compte. Aussi, le choix de ne pas réveiller les parturientes le matin est une demande des accouchées prise en compte par l'équipe. Les mamans pourront prendre leur petit-déjeuner de 07h30 à 09h00 au sein de cette pièce aménagée avec un réfrigérateur, un micro-onde.

La maternité de Coulommiers allie la sécurité médicale, par les compétences reconnues de ses obstétriciens et des personnels, à la sécurité affective.

Cette dimension est importante à notre époque. Les équipes souhaitent accueillir le nouveau-né au mieux en favorisant le lien mère-enfant. Nos actions et notre organisation sont basées sur ce principe. Nous œuvrons dans ce sens tous les jours avec énergie et conviction.

L'aménagement intérieur de la maternité correspond à ces valeurs.

La maternité de Coulommiers, ce sont aussi toutes ces activités qui lui confèrent une identité propre et reconnue par les mamans accueillies.

Le classement du journal « l'express » et les sites Internet nous le montrent.

L'objectif est de recevoir toujours plus de futures mamans du secteur.

Nous vous invitons sur le site Internet du Centre hospitalier de Coulommiers :

www.ch-coulommiers.fr

vous pourrez y découvrir votre maternité en photos.